
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El  gobierno  de  Petrer  anunció  ayer  el  destino  del
remanente  de  Tesorería  para  utilizarlo  en  mejoras
necesarias en distintos puntos de la localidad. Después de
indicar  ese  destino,  expusieron  que  hablarían  con  la
oposición para recoger sus peticiones. Desde el PP han
anunciado que solicitarán que se arreglen los barrios y
parques,  entre  otros,  y  además  que  se  haga  la
ampliación  del  Centro  de  Salud  Petrer  II,  la
renovación integral del IES Azorín y que actúen ante
el Plan Parcial de Luvi, urbanización ya anunciada
para este año.

La portavoz del  Partido Popular,  Pepa Villaplana,  ha

detallado algunas  de las  propuestas  de mejora de la
localidad y que se las harán saber al gobierno como son
“el  Barrio  de  San  José,  La  Loma  Bada,  parques  de
asociaciones  de vecinos,  arreglos  de las  cortinas  o  el
techo del Teatro Cervantes, área recreativa de Ferrusa,
mejora en el carril bici o incluso apostar por el proyecto
del Castillo”. Además, Villaplana ha destacado que “de
Medioambiente no han dicho nada. Y tampoco se les ha
oído hablar de los problemas de señalética vial, porque
los vecinos llevan mucho tiempo pidiendo espejos para
algunas calles y no se hace nada”.

El concejal del PP, Óscar Payá, también ha dicho que
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El Partido Popular pide mejoras en los barrios, jardines y vías de señalización vial con el remanente de tesorería | J.C.
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“tenemos un pueblo  en obras,  pero  que las  que son
necesarias para todos todos los vecinos no se hacen, solo
aparecen en los papeles.  Sobre el  Centro de Salud II

dicen que está licitado, pero no se sabe nada sobre la
ampliación. En cuanto al IES Azorín sigue abandonado y
sin solución, además nos dijeron que la renovación se iba
a hacer en 2021, y ya llevamos tres meses de 2022”.
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